

◀ CALIFICADORAS ▶



Santander pide más competencia

POR LOURDES CONTRERAS

ENVIADA

lourdes.contreras@glfnm.com.mx

MADRID.- Grupo Financiero Santander no está de acuerdo con la baja en la nota que han ejercido las firmas calificadoras sobre la matriz y sus filiales. No obstante, Jesús Zabalza, director general de la División América de la firma, considera que criticar ahora se podría tomar como “el enfado de un mal perdedor”.

Lo que propone es una solución a mediano plazo: que haya más competencia en el sector de las calificadoras ya que actualmente a nivel global sólo hay tres agencias que son Moody's, Fitch Ratings y Standard and Poor's.

Explica que hoy tenemos tres compañías de *rating*, hay alguna más, pero da la impresión de que sería bueno tener un mayor número de firmas que tuvieran menos dependencia de algunos mercados y una visión más amplia.

“Es difícil entender que cambien tanto las circunstancias de una compañía, en seis meses, se hagan tantas degradaciones a la calificación. O hace seis meses no estaba bien la nota y ahora si lo está”, refiere el ejecutivo.